
Ratsfrau Bühse bringt den Antrag ein und begründet ihn. 

 

Herr Oberbürgermeister Bergmann kündigt für die nächste Ratsversammlung die Vorlage des 

Grünflächenentwicklungskonzeptes an. Dieses würde auch einige der von Ratsfrau Bühse 

angesprochenen Themen behandeln. 

 

Ratsherr Krampfer beantragt die Überweisung in den Planungs- und Umweltausschuss. 

Endgültig entscheidende Stelle bleibt die Ratsversammlung. 


